

Cuba impulsa fabricación local de materiales de la construcción (+Foto)

Image not found or type unknown



El titular señaló que actualmente en el país se fortalece y consolida el vínculo con los centros de investigación y las universidades. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 24 ago (RHC) El ingeniero civil René Mesa Villafaña, ministro de la Construcción de Cuba aseguró este martes que el programa local de materiales de la construcción se impulsa en el país con la

producción de elementos de pared, pisos, lavaderos, techos y ventanas.

El titular señaló al diario Granma, que dicha fabricación se realiza en los municipios de cada provincia, por personas naturales y jurídicas pertenecientes al sistema empresarial estatal, con sus estructuras municipales, y el sector no estatal.

Indicó que este programa parte de la necesidad de aprovechar de manera creciente y ordenada, las potencialidades de la localidad para garantizar diferentes materiales constructivos tradicionales, según la demanda del territorio, con el empleo de materias primas naturales, reciclables, de desechos y de balance nacional.

Mesa Villafaña detalló que el objetivo es contar con 591 bases productivas con capacidad para asegurar los materiales de construcción que requiere la producción de una vivienda diaria.

En cuanto al destino de la producción total, dijo que el 80 % se utiliza en la ejecución de viviendas por esfuerzo propio, con prioridad para las células básicas habitacionales, y el 20 % en obras sociales.

Foto: PL

Image not found or type unknown

"Hoy se fortalece y consolida el vínculo con los centros de investigación y las universidades, alianzas que marcan la línea principal de desarrollo de un programa que sustenta su riqueza fundamental en la forma en que comparte y generaliza el conocimiento, en que transfiere tecnologías y se apropia de las experiencias positivas", indicó.

Entre los principales proyectos desarrollados mencionó el desarrollo de la producción de morteros especiales; la sustitución de la fibra de asbesto para tejas; el uso de combustibles alternativos en los hornos de cementos; la producción de elementos de yeso y de cementos con adición; el desarrollo de la producción de cal; así como la optimización del diseño de edificaciones de hormigón armado, entre otros.

En diciembre de 2011 se inició la implementación del programa nacional de la producción local de materiales de construcción, y desde 2013 el plan de la economía es la base por la cual se reciben recursos del balance nacional (cemento, acero, plástico reciclable, árido y madera para apoyo a la producción). **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/267938-cuba-impulsa-fabricacion-local-de-materiales-de-la-construccion-foto>



Radio Habana Cuba